
補填が出来ませんので、後で追加の割り勘の請求が行
くと思いますので、宜しくお願いします。
話は変わりまして、先週第４グループの会長幹事会
が有りましてその席で綾瀬クラブの中島会長より元綾瀬
クラブの会員さんの甥の方、宮城篤さんという方が重い
心臓病のためアメリカで心臓移植をしないと命が助か
らないということで、募金の協力を６クラブにお願いし
ました。募金目標額は 1億 4000 万円、10月24日現
在約 5200万円です。あと8800万円も足りません。宮
城さんは41歳、50万人に１人という難病の「拘束型心
筋症」ということです。小さいお子さんなら募金も集ま
りやすいそうなのですが、もういい大人ですので募金
活動が中々思うように集まらないそうですので、内のク
ラブでも少ない金額でも協力出来ればと思います。募
金箱を回しますので募金を宜しくお願いします。
以上で会長の時間を終わります。

幹事報告 幹  事   遁 所 好 男
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ
11月３日（木）→祝日休会
11月17日（木）→11：00点鐘　少年の森清掃移動例会の為
12月１日（木）→休会（定款により）
12月８日（木）→12：00点鐘　こぶし荘植栽移動例会の為
12月15日（木）→クリスマス家族例会（詳細未定）
12月29日（木）→年末休会（クラブ定款による）

・茅ヶ崎ロータリークラブ
11月３日（木）→祝日例会（文化の日）

司  会 北 村 　 均   会  員
 池 田 利 一   会  員

点  鐘 会  長   細 谷 浩 之

合  唱
 ロータリーソング 「それでこそロータリー」
 ソングリーダー 二 見 義 光  会  員

会長の時間 会  長   細 谷 浩 之
先週のコスモス例会、先々週の地区大会と参加され
た会員の皆さんご苦労様でした。昨日の夜、６時から
Ｊコムでコスモス例会の様子が放映されました。僕も普
段、Ｊコムは観ないですけど一応観ました。皆さんテレ
ビで観た方はいらしゃぃますか？
コスモス畑の様子や綾南公園の例会の様子などが放
映されました。黄さんもテレビに映っていましたよ。綱
嶋洋一会員のコスモスを刈り取る場面が印象に残りま
した。内の家内が、「やっぱり絵になる人をカメラは撮
影するのよ。」と言っているのを聞き私も納得しました。
内のかみさんは、あなたは鼻水垂らして映っていなくて
良かったはと言われました。いずれにしろ、今回のコス
モス例会は天候にも恵まれ、テレビにも放映され、綾
瀬春日ＲＣがこんな活動をしている事が地域にアピール
出来ました事で大変良かったと思います。テレビの最後
の方にコスモスの花を一般の市民に自由に摘み取って下
さいの案内が出来たのも良かったです。
また、コスモス例会の後の反省会も大変盛り上がりま
して予算を大幅にオーバーしてしまいました。例会では
有りませんので点鐘をしていません。奉仕会計からは

◆ 次回卓話予告 ◆
1147 回  11/9（水） 外部卓話③　財団学友

第1145回  例 会
２０１６年１０月２６日（水）１８：３０
笠間第１ビル３Ｆ



■出席委員会 武 田 　 敬   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
10/12 1143 27 27 22 81.48％ 0 81.48％ 0 81.48％
10/19 1144 27 27 22 81.48％ 0 81.48％
10/26 1145 27 27 19 70.37％

M.U.	 綱 嶋 洋 一（E－クラブ）
	 笠 間 　 昇（地区大会）
	 塚 原 吉 雄（地区委員会）
	 鈴 木 光 雄（地区大会）
	 笠間正二郎（地区大会）
	 上 條 隆 司（地区大会）

笠間博幸 会 員（２年）
皆出席おめでとうございます！

■親睦活動委員会 峯 尾 勝 彦   会  員
◆ 10月度慶祝

―――――   10 月度 会員誕生日  ―――――
片岡　明 会員（３日）／ 露木泰江 会員（14 日）

中村真一郎 会員（15 日）

―――――   10 月度 春日会誕生日  ―――――
綱嶋晶子 様（６日）

―――――   10 月度 結婚記念日  ―――――
片岡　明 会 員（３日）／鈴木光雄 会 員（６日）

おめでとうございます

■スマイル委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
【会　員】
細 谷 浩 之 さん	 黄さん、本日卓話よろしくお願いし
ます。たのしみにしています。

峯 尾 勝 彦 さん	 皆様お世話様です。本日もよろし
くお願いします。

笠 間 博 幸 さん	 昨日、久々に飲みすぎました。午
前様でした。洪さん本日の卓話よろしくお願い致します。

二 見 義 光 さん	 コウさん、本日の卓話楽しみにし
ています。先週串揚を食べすぎました。23 本。

笠間治一郎 さん	 今日は保育園で焼いもを行いまし
た。けむりと熱さで大変でした。洪さん本日の卓話よ
ろしくお願いいたします。

安 藤 昌 信 さん	 コスモス例会は好天の下、賑やか
に開催でき、担当の方お疲れ様でした。次年度へ向
けて反省しておきたいことも多 あ々ります。熱が冷めな
い内にやっておきたいものです。

北 村 　 均 さん	 みなさまこんばんは。洪さん卓話
よろしくお願いいたします。

片 岡 　 明 さん	 コウさん、靴間違えて窮屈な思い
をさせちゃってゴメンネ！

澁 谷 敏 夫 さん	 世界中で年間 700万人が登山を
楽しむそうです。世界で１番登山客が多い山は？洪さ
ん本日卓話宜しくお願い申し上げます。

池 田 利 一 さん 皆様コスモス例会おつかれ様で
した。本日の夕食のお寿司のシャリの量どうでしたか？
前回より少なくしたのですが…

鈴 木 　 敦 さん 先週のコスモス例会は盛大に楽し
く開催できたと思います。ありがとうございました。た
だ慰労会の皆様の食欲はすごかった。洪さん卓話よ
ろしくお願いします。

露 木 泰 江 さん 洪さん、卓話よろしくお願いします。
武 田 　 敬 さん コスモス例会、皆様ご苦労様で
した。洪さん卓話楽しみにしています。

今回スマイル ￥13,000
累　計 ￥248,000

■卓話（内容別掲載）
米山奨学生  
 洪 　 思 源  様


